



## NOTA DE PRENSA

### Contágate de salud. Centros educativos de Toledo participan actividades sobre derecho a la salud y género

Toledo, 14 de enero de 2010

#### Los colegios Ciudad de Aquisgrán y San Lucas y María, implicados con Médicos del Mundo en el proyecto "Contágate de Salud" gracias a la financiación del Ayuntamiento de Toledo

La ONG Médicos del Mundo pone en marcha por tercer año consecutivo el proyecto "Contágate de Salud", un proyecto de Educación para el Desarrollo con el que la asociación quiere sensibilizar a la población infantil de Toledo sobre la importancia de la defensa del derecho universal a la salud.

Para ello, se plantea la realización de talleres de sensibilización con el alumnado de 4º/5º de primaria sobre las causas y consecuencias de la vulneración de derecho y acceso a la salud desde un enfoque de género, promoviendo al mismo tiempo su implicación en la defensa del derecho a la salud, así como actividades para la celebración del Día Mundial los colegios participantes.

El proyecto cuenta con un personaje, un árbol llamado "Florencio" que guía las actividades y que acerca a los niños y niñas la realidad de distintos lugares del mundo en cuanto al acceso a la salud.

Se realizan talleres dinámicos y participativos, en los que a través juegos de mesa, análisis de problemas matemáticos o a través de pequeñas representaciones teatrales se pretende que el alumnado se ponga en el lugar de las personas que tienen vulnerado el derecho a la salud, en el lugar de mujeres y niñas que viven cómo afecta la desigualdad de género en su acceso a la salud, pero también, que sepan identificar qué y quienes pueden hacer algo para que los DDHH y el derecho a la salud sea una realidad, y ellos y ellas generen propuestas y se impliquen en la defensa del derecho universal a la salud.



Como broche final, en torno al Día Mundial de la Salud, los centros se implicarán en su celebración, realizando actividades y compartiendo trabajos que visibilicen la situación de vulneración del derecho a la salud en el mundo, sus opiniones y sus propuestas para que el derecho a salud para todos y todas sea una realidad.

***Estas actividades se pueden realizar gracias al apoyo y financiación de la Concejalía de Cooperación y Educación para el Desarrollo de Ayuntamiento de Toledo.***